

ごう GO ちゃん通信

2020-7月号

玄関ホール施工前

施工完了

7月も残りあと僅かとなりましたが、まだ「梅雨明け」には至らず、ジメジメした蒸し暑い日が続いています。今年は梅雨の期間が長く、また6月10日の梅雨入り後雨の量も多く、九州・熊本では豪雨災害で甚大な被害が出ました。テレビのニュースで現地の被害状況を観ていると、2年前の呉など西日本の豪雨災害が思い起こされます。地球温暖化により今はどの地域でも、このように激しい雨が長時間降り、大きな災害が起きやすくなっているとの事で、これからのが将来が心配になってきます。

また、7月に入って新型コロナウイルスの感染が広がっていて、広島県でも今月に入り感染者が急増し、250人を超えるました。私も、油断せず3密を避け、手洗い・うがいを徹底しなくてはと改めて思います。

話はガラッと変わりますが、最近させていただいたリフォーム工事の中からひとつ…。

先日、警固屋にお住まいのお客様宅で、介護保険を使った住宅改修工事をさせていただきました。お客様は御夫婦とも介護認定(要支援1)を受けられていました。ご自宅が築35年以上で、「寝室から廊下に出る時、敷居の段差につまずくようになった」、「玄関・廊下の床材が滑りやすく、所々ペコペコして危ない」ので、床を修理して欲しいとのご要望で現地調査をさせていただき、今の床材の上に別の滑りにくい高齢者向けのフローリングを重ねて貼って、段差を解消する事をご提案しました。それで見積もりをさせていただくと、工事費が約30万円くらいでしたが、御夫婦それぞれの介護保険を使っての住宅改修工事ということで、1割負担で3万円の自己負担で済みました。

介護保険を使っての住宅改修というと、「手すりの取り付け」が多いですが、このように「床段差の解消」や「滑りの防止及び移動の円滑化等のための床材の変更」、また「洋式便器等への便器の取替え」などの種目もありますので、今後の参考になればと思います。

最後に…。我がカープ。スタートダッシュどころか現在5位・6位と低迷！今年は『逆転負けのカープ』になっています。(涙) 「抑えはおらんのかい！」(怒)
私はカープが負けると気分が落ち込むので、これからは考え方を大きく変えて、「プロ野球が開催されただけでも楽しみが出来て、ありがたいなあ～」って思うように、努力します！(笑) 7月25日 郷田

洋室施工前

洋室施工中

洋室施工完了

1級建築士事務所

太進建設株式会社

呉市宮原11丁目8-24 TEL0823-25-0125

